



Ciudad de México, 10 de septiembre, 2025

## Comunicado de Prensa No. 019/2025

### La Agencia Nacional de Aduanas de México y la Universidad Autónoma de Nuevo León formalizan convenio para fortalecer la formación aduanera y técnica

- La Agencia Nacional de Aduanas de México y la Universidad Autónoma de Nuevo León suscribieron un convenio que permitirá a estudiantes integrarse al servicio social y a prácticas técnicas, con posibilidad de ingresar a la bolsa de trabajo de la agencia.
- El Lic. Rafael Marín Mollinedo, titular de la agencia, destacó que esta alianza representa un andamiaje institucional entre la educación superior y la función aduanera, clave para combatir la corrupción y modernizar el sistema aduanero mexicano.

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) y la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) firmaron un convenio de colaboración para impulsar el desarrollo regional mediante la vinculación de estudiantes con el ámbito aduanero, a través de programas de servicio social y prácticas técnicas.

El titular de la ANAM, Rafael Marín Mollinedo, subrayó que este acuerdo representa un puente institucional que permitirá incorporar a jóvenes con formación ética y técnica a las tareas sustantivas de la institución. “La participación de las nuevas generaciones es una palanca de modernización, transparencia y eficacia al servicio del país”, afirmó.

El rector de la UANL, Santos Guzmán López, señaló que el convenio “no se limita a lo estipulado en el documento, sino que abre la puerta a futuros acuerdos que amplíen su alcance”. También destacó que la colaboración se extenderá a estudiantes de Tamaulipas y Coahuila, por lo que se comprometió a diseñar un plan de estudios “a la medida” de las necesidades de la agencia.

Durante la firma —encabezada por el Lic. Rafael Marín Mollinedo y el Dr. Med. Santos Guzmán López— estuvieron presentes autoridades de ambas instituciones, entre ellas Irma Ruth Lara Gallegos, titular de la Unidad de Administración y Finanzas; José Sánchez Pérez, director general de Planeación Aduanera; Arnulfo Sánchez García, director de Servicio Social; y Raúl Carvajal Garza, director de Relaciones Institucionales.

Esta alianza refuerza el compromiso de ambas partes con la excelencia académica, el combate a la corrupción y la consolidación de un servicio público aduanero más íntegro, capacitado y al servicio del país.

oOo

